

INTERPOLES *féminins*
de **HANDBALL**
Besançon

du **10**
au **14**
avril
2013

**Entrée
gratuite**

**Palais
des Sports**
**Gymnase des
Montboucons**
**Gymnase des
Orchamps**



Conseil régional

**Ville de
Besançon**



Mot de Marie Albert Duffait

Président de la Ligue de Franche Comté de Handball

La dernière en Franche-Comté

Depuis cinq années la revue d'effectifs des pôles espoirs féminins se tient pour notre plus grand plaisir à Besançon. Cette année 2013 sera la dernière compétition sur le sol Franc-Comtois pour un passage du relais en douceur avec l'Auvergne.

En présence de l'entraîneur national, Olivier Krumboltz et de son staff, les espoirs féminins nous donneront, comme chaque année, le meilleur d'elles même pour une compétition nationale haute en couleur. Sur les quatre dernières compétitions, les Filles du pôle espoir féminin de Franche-Comté ont terminé trois fois première. Une bien belle performance démontrant, comme s'il le fallait encore, toute la qualité de la filière de formation Franc-Comtoise. Cette année la compétition se fera sous la houlette de notre nouvelle CTS, Myriam Saïd Mohamed en remplacement de J Demouge mutée dans le sud. Ancienne championne du Monde, Myriam et son collectif auront à cœur de tout donner pour s'imposer. La concurrence sera rude mais cela démontrera une fois de plus le travail fait sur les pôles espoirs français.

Pour cette « dernière » sur le sol Franc-comtois je tiens à souhaiter un très bon séjour aux 23 délégations et remercier très sincèrement les : clubs partenaires ; bénévoles ; techniciens et salariés ; partenaires qui œuvrent dans l'ombre pour que cette compétition puisse avoir la place qu'elle mérite sur l'échiquier national.

Merci à notre fédération de nous avoir confié cette merveilleuse mission. Dans l'attente de l'équipe de France en route pour les championnats du monde 2015 ou nous y retrouverons certainement quelques une de ces demoiselles ces interpoles féminins à Besançon seront à n'en pas douter un grand moment de handball.

Marie Albert Duffait

Président de la Ligue de Franche-comté de Handball



Mot de Jean Louis Fousseret

Maire de Besançon

Pour la 5^{ème} année consécutive, Besançon conforte ce printemps son statut de capitale du handball féminin, grâce à la mobilisation de la Ligue de Franche-Comté qui se voit confier, une fois de plus, l'organisation des Interpôles féminins.

Durant cinq jours de compétitions, les handballeuses de 15 à 18 ans les plus performantes de l'hexagone vont s'affronter sur les parquets bisontins, avec l'ambition de détronner les Franc-Comtoises de la plus haute marche du podium.

Pour ces Interpôles 2013, l'équipe de Marie-Albert DUFFAIT et de la Ligue de Franche Comté nous promet encore des surprises, des rebondissements et un spectacle sportif de qualité proposé par ces jeunes filles tout au long de la compétition.

Lors des 4 premières éditions de ces rencontres nationales, le pôle de Besançon est sorti vainqueur à 3 reprises.

Et, ces résultats de très haut niveau ne sont pas le fruit du hasard, tant Besançon est une terre de handball, a fortiori chez les féminines. La performance est le maître mot, relayé auprès des plus jeunes par des éducateurs reconnus au plan national.

L'ascension de l'ESBF au plus haut niveau européen en a été la meilleure illustration. Plus que jamais le club devra compter sur la formation locale dont le pôle est l'élément central.

Je suis heureux d'accueillir une nouvelle fois ce bel événement dans nos salles bisontines et je ne nourris qu'un regret : celui de ne pas voir évoluer sur cette terre de handball leurs aînées en juin prochain dans notre beau Palais des Sports.

Je souhaite la bienvenue à toutes les délégations que je remercie par avance pour le dépassement de soi et l'abnégation dont elles sauront faire preuve.

Bons matches à toutes et à bientôt

Jean Louis FOUSSERET

Maire de Besançon, Président du Grand Besançon



Mot de Yves Chavent

Vice-président e la Ligue de Franche Comté de Handball

Responsable du comité d'organisation des Interpoles 2013

Après les 4 dernières éditions, 2009, 2010, 2011, 2012, organisés de « main de maître » par la ligue de Franche Comté de Handball, la FFHB nous a confié, pour la 5^{ème} fois consécutive, l'organisation du championnat de France des Pôles espoirs féminin qui se dérouleront à BESANCON du mercredi 10 au dimanche 14 avril 2013.

Responsabilité importante pour les acteurs du Handball Franc-comtois (Elus, bénévoles, salariés, techniciens...) chargés de recevoir les 23 pôles féminins de l'hexagone et 24 arbitres venant des 4 coins de la France, soit plus 400 sportifs et leur encadrement, pendant 4 jours.

L'équipe du comité d'organisation, en partie renouvelée, s'appuiera sur l'implication totale d'environ 80 bénévoles issus principalement de 3 clubs du Grand BESANCON :

ESBF, AS PALENTE ORCHAMPS HB et l'Entente SAONE MAMIROLLE HB.

Nous tenons tout particulièrement à remercier, par avance, l'ensemble de ces bénévoles, si importants pour notre sport, qui montrent une fois de plus que rien n'est possible sans eux.

Cette année la compétition, petite difficulté, voyagera aux 4 coins de BESANCON :

- Les Montboucons, le pôle Handball, les Orchamps et la Malcombe : le jeudi et le dimanche.
- Les Montboucons, le pôle Handball, les Orchamps et le Palais des sports : le vendredi et le samedi.

La ligue de Franche Comté est heureuse de vous accueillir à BESANCON pour cette nouvelle édition des INTERPOLES 2013, sûre que vous saurez nous proposer des rencontres de « haut niveau » qui se dérouleront dans le meilleur esprit de sportivité.

Place à la compétition et que le meilleur collectif l'emporte !

Yves CHAVENT

Vice-président de la Ligue de Franche Comté de Handball

Responsable du comité d'organisation des Interpoles 2013

LES POULES des Interpoles 2013

POULE A

Franche-Comté

Centre

Alsace

Cote d'Azur

Limousin

POULE B

Francilien

Lorraine

Pays de Loire

Bourgogne

Normandie

Antilles

POULE C

Provence Alpes

Dauphiné Savoie

Nord pas de Calais

Bretagne

Picardie

Auvergne

POULE D

Lyonnais

Languedoc Roussillon

Midi Pyrénées

Aquitaine

Poitou Charente

Réunion

Pendant ces 4 jours de compétition les 23 pôles espoirs féminins s'affronteront au cours de 20 matchs de haut niveau par jour, sur 4 sites différents.

Les résultats, le classement officiel, ainsi que les vidéos seront disponibles chaque soir sur le site de la ligue de Franche-Comté de handball : www.franche-comte-handball.com.

La gazette sera disponible chaque jour sur les différents sites de la compétition avec les résultats et les brèves de, la compétition.

Le programme des 5 jours des Interpoles Féminins 2013

Mercredi 10 avril : journée d'ouverture

Gymnase des Montboucons de Besançon

14h - 16h30 : tournoi jeunes

16h30 - 18h : défi hand fauteuil

18h : cérémonie d'ouverture

Phases de poules

Jedi 11 avril, vendredi 12 avril:

9h-18h

Samedi 13 avril: 14h - 18h

Palais des Sports

Gymnase des Montboucons

Gymnase des Orchamps

Gymnase de la Malcombe (jeudi uniquement)

Dimanche 14 avril - Phases finales 9h - 12h

Gymnase des Montboucons

ENTREE LIBRE

Nos partenaires



Franche-Comté
Conseil régional



UNSS
UNION NATIONALE
DU SPORT SCOLAIRE



Europcar